

檜原村非核平和都市宣言 パブリックコメントの意見と回答一覧

意見 番号	該当箇所	意見	回答	修正の有無
1	表題及び文章中	<p>「非核平和都市宣言」としているが、檜原村は「都市」なのか？ 都市の規定はあいまいで、檜原村は「都市」とは言いにくいのではないかと。檜原村は東京都の内陸地で唯一の“村”に誇りとアイデンティティを持っています。そこで宣言のタイトルや文章中において以下の表記を提案します。</p> <p>「非核平和の檜原村宣言」</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 ご意見も踏まえ、右記に修正します。</p>	<p>有 表題及び本文4段落目 檜原村非核平和都市宣言 ↓ 檜原村非核平和宣言 「非核平和都市」 ↓ 「非核平和の村」</p>
2	全体	<p>曖昧な表現で理想を掲げるだけでなく、理念と行動憲章とを整理して一人ひとりの行動指針を示して明記すべきではないかと。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 本宣言は非核平和に関する重要な課題について、基本的な方針を宣言するもので、個別具体的なことまでは踏み込んでおりません。 ※意見番号3もご参照ください。</p>	無
3	全体	<p>村民にとっても重要な宣言になるため、講演会や勉強会などを開いて、村民・有識者・行政が協働していく文章にするべきではないかと。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 本宣言は非核平和に関する重要な課題について、基本的な方針を宣言するもので、これをもとに、それぞれが協働して課題に対応できるよう、施策展開を図っていきます。</p>	無

4	全体	真の恒久平和や安全など人類共通の念願を述べた上で、村民すべての願いを述べると良いと思うが？ また、軍縮を求めることも言葉として明記し、国際社会との連帯や民主主義の原点に基づき、核兵器根絶の世論への喚起を訴えていくべき。	ご意見ありがとうございます。 本宣言で人類共通の念願を述べているとともに、核兵器廃絶についても全世界に訴えるものであると考えています。	無
---	----	---	--	---